



La MAISON DES LYCEENS DU LYCEE PHILIPPE LAMOUR

La Maison des Lycéens est une association (type loi 1901) au service des élèves qui poursuit deux objectifs essentiels :

- Mettre en place des activités qui concourent au développement de l'autonomie, de la citoyenneté et de la responsabilité.
- Créer du lien entre tous les membres de la communauté scolaire.

Nous insistons sur l'importance que revêt pour la communauté scolaire de notre lycée, votre participation volontaire de 10 Euros, par chèque, à l'ordre de la maison des lycéens. (merci d'indiquer, nom, prénom, classe de votre enfant au dos du chèque). Elle est la principale source de revenus de cette association.

Le programme d'activités est défini chaque année par les élèves et les personnels volontaires. Les élèves adhérents désignent en leur sein un bureau qui se réunit tous les mois pour proposer des activités et répondre aux demandes des élèves ou de porteurs de projets. Ils sont aidés par deux personnes volontaires. A titre d'exemple, la MDL participe à l'achat d'un grand nombre d'abonnements à des revues en accès au CDI pouvant relever des domaines culturels, artistiques, sportifs ou humanitaires. Elle a acquis de nouveaux équipements pour des activités physiques durant la pause méridienne (ballons, boules de pétanque). Actuellement plusieurs clubs en activité : radio, jeux de rôles, journal, ciné-club, échecs.

Nous avons participé à un ensemble d'activités éducatives proposées au sein du lycée (activités artistiques, voyages et échanges scolaires dans ce cas, pour les élèves cotisants uniquement).

Nous nous engageons dans les projets d'amélioration du cadre de vie au lycée.

Nous participons à des actions caritatives et aidons des associations.

Vous comprenez donc l'importance de votre soutien actif.

Avec tous nos remerciements, la communauté éducative du lycée.